Venezuela: Repudian incapacidad del gobierno de Colombia de controlar paramilitares



Caracas, 5 nov (RHC) El ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, rechazó la incapacidad de las autoridades de Colombia para controlar a grupos paramilitares que operan en ese país e incursionan en territorio venezolano.

En rueda de prensa desde la sede del Ministerio, el titular repudió el ataque perpetrado la víspera en el estado de Amazonas, en el cual perecieron tres efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) y otros 10 resultaron heridos.

Padrino precisó que la emboscada organizada contra los componentes de la GNB constituyó una represalia por la captura de nueve paramilitares colombianos por parte de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), en el barrio Escondido 3, en la citada demarcación estadual del sur del país.

Indicó además que representantes del Gobierno venezolano solicitaron a Bogotá conversar sobre estos graves acontecimientos, petición que no recibió respuesta.

El ministro de Defensa informó sobre la detención del individuo Luis Felipe Ortega, alias Salcedo, con cédula colombiana, así como de otras ocho personas que portaban armamento de guerra, incluidos fusiles de asalto, pistolas y granadas.

Padrino aseguró que los grupos paramilitares no tienen cabida en Venezuela, y destacó las medidas de reforzamiento de la presencia de efectivos de la FANB en el estado de Amazonas.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175754-venezuela-repudian-incapacidad-del-gobierno-de-colombia-de-controlar-paramilitares



Radio Habana Cuba